

Kapolda Aceh Pimpin Upacara Sertijab Kabidkeu dan Tujuh Kapolres

Category: Aceh

written by Maulya | 08/07/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), Banda Aceh – Kapolda Aceh, Irjen Achmad Kartiko memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) Kabidkeu beserta tujuh Kapolres di Lobi Mapolda Aceh, Senin, 8 Juli 2024. Adapun Kapolres yang disertijabkan adalah Kapolres Pidie Jaya, Kapolres Aceh Utara, Kapolres Bener Meriah, Kapolres Aceh Besar, Kapolres Simeulue, Kapolres Pidie, dan Kapolres Aceh Tamiang.

Dalam amanatnya, Achmad Kartiko mengatakan, upacara sertijab tersebut bukan hanya bagian dari proses administrasi di lingkungan Polri, tetapi juga mencerminkan dinamika organisasi dalam meningkatkan kinerja serta memperkokoh soliditas dan

profesionalisme tugasnya sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

“Sertijab merupakan momen penting dalam perjalanan karir setiap anggota Polri, di mana estafet kepemimpinan diserahkan. Dengan harapan, pejabat baru akan membawa semangat dan inovasi baru dalam melanjutkan tugas dan tanggung jawab yang diemban. Dalam organisasi Polri, pergantian pejabat adalah hal wajar yang bertujuan untuk peningkatan kinerja institusi,” kata Achmad Kartiko.

Pada kesempatan itu juga, Achmad Kartiko menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pejabat lama atas loyalitas dan pengabdian yang telah diberikan selama bertugas. Ia berharap pengalaman dan prestasi yang telah diraih dapat menjadi bekal berharga dalam melanjutkan tugas di tempat yang baru.

Kepada para pejabat yang baru, Ia mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas. Penugasan yang diemban saat ini merupakan amanah yang harus dijalankan dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi.

“Saya yakin, dengan pengalaman dan komitmen yang dimiliki dapat menjalankan tugas ini dengan sebaik-baiknya. Apalagi tantangan tugas ke depan tidaklah mudah, kita dihadapkan dengan kondisi yang memerlukan perhatian ekstra, khususnya di wilayah yang sedang melaksanakan pemungutan ulang surat suara (PUSS). Situasi ini menuntut kesiapan dan kewaspadaan yang tinggi dari seluruh aparat keamanan,” ujarnya.

Ia juga berharap, para Kapolres, terutama yang berada di wilayah timur Provinsi Aceh, agar selalu siap siaga dalam menghadapi segala kemungkinan yang dapat mengganggu situasi kamtibmas, serta harus memastikan bahwa pelaksanaan PUSS berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.

“Mari bekerja sama menjaga komunikasi yang baik dan selalu berkoordinasi dengan seluruh pihak terkait. Dengan demikian,

kita dapat menciptakan lingkungan yang kondusif bagi masyarakat serta memastikan bahwa proses demokrasi berjalan dengan baik sesuai harapan,” katanya lagi.

Terakhir, Kapolda mengajak para Kapolres dan seluruh jajaran untuk terus bekerja dengan semangat, dedikasi, dan komitmen yang tinggi. Karena setiap tugas menuntut pengorbanan dan kerja keras.

“Mari kita bersama-sama menjaga marwah institusi Polri dengan menjunjung tinggi profesionalisme, integritas, dan pelayanan kepada masyarakat,” demikian, tutupnya.

Setelah sertijab, dilanjutkan dengan syukuran atau ramah tamah. Hal itu menjadi momen penting untuk merefleksikan perjalanan yang telah dilalui. Karena, setiap jabatan dan posisi dalam Polri adalah amanah berharga, yang mengharuskan untuk selalu berinovasi dan berkembang.